



Hacia el cumplimiento de las metas

El compromiso que hemos adquirido al tomar la Mesa Directiva del Colegio Mexicano de Urología Nacional, A.C., ha generado expectativas a cumplir para que nuestra organización siga siendo líder en la difusión del conocimiento y avances de la Urología.

Por lo que la planeación de nuestro próximo Congreso Nacional que tendrá lugar en la Ciudad de Monterrey, Nuevo León, los días del 15 al 19 de abril del 2008, ha sido hasta el momento satisfactorio; y, creemos que cumplirá los objetivos que nos hemos trazado, al contemplar Profesores académicos de alto nivel, tanto nacional como del extranjero que ampliarán el horizonte científico de los miembros de nuestra organización.

Se ha programado un Curso Precongreso de Cirugía Laparoscópica con el probable aval de la American Urology Association, así como dos Cursos Transcongreso que versarán sobre Andrología y Vejiga Neurogénica.

Es importante señalar la participación, en otro rango de actividades, con Asociaciones filiales. En estas reuniones de gran importancia nacional como regional, y en la medida de lo posible, se ha contado con la representación de un Miembro de la Mesa Directiva, pues una de las metas, es precisamente el intercambio académico en los diversos campos de la Urología.

Se ha logrado colegiar ante la SEP a 264 miembros, lo cual le brindará a nuestra organización la facultad legal para que ejerzan su especialidad. Amén de poder otorgar su constancia en la ciudad de Monterrey, de ahí la pertinencia de que acudas a nuestro Congreso.

La página del Colegio, a través de uno de los medios de información más moderno de nuestro tiempo como es el Internet, se ha convertido en líder de esta modalidad; ya que en los últimos seis meses ha recibido cerca de diez mil consultas, y por ello se realizarán mejoras en aras de simplificar su utilidad, las cuales se darán a conocer en nuestra reunión.

El día 2 de febrero se llevará al cabo el Concurso Anual de Residentes de la Especialidad con sede en el Club de Banqueros del Centro Histórico de la Ciudad de México, esta actividad es prioritaria para el Colegio, lo que nos llena de satisfacción por el número de trabajos inscritos y esperamos que cada año sea superior.

Finalmente se inició el Proyecto de Credencialización de los miembros del Colegio, actividad que será permanente, y coadyuvará en la proyección de nuestra organización y por ende de sus miembros. Te invitamos a realizar el trámite en el Tecno-registro de Monterrey.

Agradecemos a la Industria Farmacéutica y de Equipo Médico por su participación en la exposición comercial, del otorgamiento de becas y al patrocinar la asistencia de expertos profesores extranjeros y nacionales.

Estamos ciertos que el éxito nos espera y que la misión y visión del Colegio se están cumpliendo. Reciban un cordial saludo y los esperamos en Monterrey, siempre con el espíritu fraterno que nos ha caracterizado.

Dr. Luis Carlos Sánchez Martínez
Presidente
Colegio Mexicano de Urología Nacional, A.C.